

Trabajo sin distingo partidista
Anuncia Sheinbaum una obra prioritaria en cada entidad, para empezar

● Proyectos de agua, riego agrícola y carreteros; el 1º de octubre expondrá los 100 puntos claves
Reunión ayer con gobernadores de PRI, PAN y MC

NÉSTOR JIMÉNEZ / P 11

SEGUNDA REUNIÓN CON GOBERNADORES

Plantea Sheinbaum definir al menos una obra prioritaria en cada entidad

NÉSTOR JIMÉNEZ

Para el arranque de su administración, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, propuso definir en cada entidad al menos una obra prioritaria, lo cual es uno de los objetivos de las reuniones programadas con gobernadores, de las que ayer tuvo la segunda.

Por la mañana recibió a los gobernadores de Nuevo León, Samuel García; de Aguascalientes, Teresa Jiménez; de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo; de Coahuila, Manolo Jiménez; de Zacatecas, David Monreal; de Tamaulipas, Américo Villarreal; de Durango, Esteban Villegas, y a la gobernadora electa de Veracruz, Rocío Nahle.

En conferencia junto a los mandatarios, organizada en un hotel de la capital del país donde se realizó el encuentro, la próxima presidenta detalló que establecieron como prioridad las obras de infraestructura para agua potable y riego agrícola, para lo cual cada uno de los estados tiene proyectos muy definidos.

También adelantó que en el acto que encabezará en el Zócalo de la Ciudad de México después de su toma de protesta el 1º de octubre, planteará “los 100 puntos (prioritarios) de manera clara, ya trabajados con los gobernadores”. Subrayó que, para ello, trabajará de manera institucional con todos los gobernadores, sin atender a colores partidistas.

Aclaró que con los gobernadores

dialogará sobre el tema de seguridad hasta que realice los nombramientos de los titulares de las secretarías de Marina y Defensa Nacional.

Planta de Tesla, en pie

Por la mañana, el gobernador de Nuevo León, el emecista Samuel García, también se refirió al proyecto de la automotriz Tesla en Nuevo León, y sobre el cual la empresa anunció hace unas semanas que sería suspendido hasta después de las elecciones en Estados Unidos. Aseguró que la construcción de la planta sigue en pie.

Pidió a la población de su estado “que tenga fe, que esto se va a dar y que está todo el papeleo listo para que cuando Elon Musk diga ‘adelante’, arrancamos”.

Sobre el exhorto de las autoridades federales para que todos los estados se sumen al IMSS-Bienestar, la gobernadora de Aguascalientes, la panista Teresa Jiménez, dijo que “lo que queremos es el abasto de medicamentos. Si nos garantizan el abasto y que la gente va a ser tratada como debe de ser, dignamente, nosotros estaríamos sumándonos a este proyecto”.

